
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2017 02464/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CAPIENZA DELLE DISCOTECHE TORINESI" PRESENTATA IN 
DATA 22 GIUGNO 2017 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

AVENDO APPRESO  
 
da segnalazioni di cittadini frequentanti le discoteche torinesi dove la gente si raduna per feste, 
ricorrenze, musica e balli pare non vengano rispettate le capienze dei locali, cioè gli utenti che 
si radunano in questi luoghi sono superiori al numero concesso per legge, e quindi sono esposti, 
in caso di pericolo a rischi, come purtroppo in questi giorni anche i mezzi di informazione ci 
danno notizie;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se vengano rispettate le capienze massime nelle 
discoteche torinesi.    
 

F.to  Fabrizio Ricca 


